

ITINERARIO LA PERLA
DE ÁFRICA
UGANDA



Descripción

- Programa: **La Perla de África**
- Ciudades: Entebbe > Fort Portal > Kibale > Queen Elizabeth > Bwindi
- Salidas: domingo
- Duración: 10 días /7 noches.
- Origen: **Madrid y Barcelona**
- Código: **24036**



Itinerario

Día 1 ESPAÑA > ENTEBBE

Salida en vuelo con destino Entebbe vía ciudad de conexión. **Noche a bordo.**

Día 2 ENTEBBE

Llegada, asistencia y traslado al hotel con vistas al lago Victoria. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 3 ENTEBBE > FORT PORTAL > KIBALE · PC

Desayuno y salida hacia Fort Portal. Será la primera toma de contacto con el bello paisaje de Uganda. **Almuerzo** incluido. Por la tarde hacemos una caminata guiada en el cinturón de los lagos y cráteres volcánicos, rodeados de un paisaje espectacular. El guía explicará diferentes aspectos de la cultura tradicional del reino de Tooro. Tenemos también la oportunidad de visitar alguna casa en los poblados de la zona. **Cena** y alojamiento.

Día 4 KIBALE > QUEEN ELIZABETH · PC

Desayuno. Por la mañana caminata por el parque en busca de chimpancés y otros primates, hasta 13 especies diferentes. Más de 1.400 chimpancés residen en este bosque, que es el más extenso de su tipo en el África sub-Sahariana. **Almuerzo** y continuación hacia la zona del Parque Nacional de Queen Elizabeth, llegando al atardecer. **Cena** y alojamiento.

Día 5 QUEEN ELIZABETH · PC

Pensión completa. Por la mañana safari en la región de Kasenyi en busca de leones, elefantes, hienas manchadas, antílopes y con suerte un leopardo. Por la tarde safari en barco en el canal de Kazinga, uno de los sitios más bellos de Uganda por su concentración de vida salvaje. Safari en ruta de regreso al lodge. Alojamiento.

Día 6 QUEEN ELIZABETH > BWINDI · PC

Después del **desayuno** safari en el sector sur del parque, Ishasha, en búsqueda de los famosos "Leones trepadores" que se ven durante las horas centrales del día y otros animales de la zona. **Almuerzo.** Por la tarde llegada a Bwindi para la **cena** y alojamiento.

Día 7 BWINDI ¿ SAFARI DE GORILAS · PC

Pensión completa. Muy temprano salida para el trekking de los gorilas con guía y rastreadores del parque. La selva Bwindi contiene una población de 450 gorilas que es la mitad de los gorilas de montaña del mundo, algunas familias se han habituado a recibir visitantes y se puede disfrutar de la vista de estos gigantes y tomar fotos y videos... Tiempo máximo de la observación 1 hora. Tarde libre para descansar, disfrutar y compartir el recuerdo de una de las experiencias más impactantes del mundo animal.

Día 8 BWINDI > ENTEBBE · MP

Desayuno y regreso a Entebbe disfrutando de los espectaculares paisajes de los montes Kigezi, de los cambios en la vegetación y los ríos. **Almuerzo** en camino. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 9 ENTEBBE > ESPAÑA - AD

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para el vuelo de regreso vía ciudad de conexión. **Noche a bordo.**

Día 10 ESPAÑA

Llegada y fin de los servicios.

FIN DEL VIAJE.

INFORMACIÓN COVID y REQUISITOS DE ENTRADA

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

Alojamientos previstos o similares

Categoría OPCIÓN A	Destino
Lake Victoria Serena Lodge	Entebbekampala (Uganda)
Cráter Safari Lodge	Kibale (Uganda)
Mweya Safari Lodge	Queen Elizabeth (Uganda)
Engagi Lodge	Bwindi (Uganda)

Precios desde

Categoría OPCIÓN A	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
24-Nov-2024 - 08-Dec-2024	3.975,00 €	4.660,00 €	---

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Billete aéreo, clase turista (TARIFAS DINAMICAS)
- Traslados de entrada y salida
- Entradas a parques y reservas
- Permisos de chimpancés y gorilas
- Régimen de alojamiento y desayuno en Entebbe
- Régimen de pensión completa en safari (bebidas no incluidas)
- Caminata guiada en la zona de Fort Portal
- Trekking de Chimpancés en el Parque Nacional de Kibale
- 2 safaris de mañana y un safari en ruta por la tarde en el Parque Nacional de Queen Elizabeth
- Safari en Barco en el Canal de Kazinga
- Trekking de gorilas de montaña
- Transporte en vehículo 4x4 con guía/conductor de habla inglesa y traductor de habla castellana EXCEPTO durante las caminatas de los gorilas y los chimpancés.
- Agua mineral en ruta (excepto con las comidas)
- Seguro de evacuación aérea Flying Doctors
- [Seguro básico](#) y obsequios de viaje
- Tasas aéreas incluidas a reconfirmar en el momento de la emisión.

No Incluye

- Visados
- Otros servicios no especificados.
- **Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.**
- [Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.](#)

Condiciones

CONDICIONES PARTICULARES

Obligatorio presentar copia del pasaporte al hacer la reserva.

Trekking de gorilas: Los permisos de gorilas son muy limitados y la demanda es muy alta en la temporada alta (de junio a septiembre y de diciembre a febrero). Se recomienda reservar los mismos con suficiente antelación (de 3 a 6 meses) pues en caso contrario las posibilidades de conseguir permisos descienden significativamente a medida que nos acercamos a las fechas del trekking.

Los permisos de gorilas y chimpancés no son reembolsables y se han de pagar al completo en el momento de hacer la reserva para poder ser garantizados. El coste actual de los permisos es de US\$ 700 para los gorilas en Uganda, y US\$ 200 para los chimpancés en Kibale.

El precio para niños menores de 12 años compartiendo con 2 adultos es del 50% del precio del adulto, salvo que se indique otra cosa. En cualquier caso, la edad mínima para participar en el trekking de gorilas es de 15 años y en el de chimpancés es de 12 años. Les rogamos nos indiquen siempre las edades de los menores para evitar posibles inconvenientes.

Los Hoteles, Lodges y Tented Camps solo garantizan el uso de la habitación a partir de las 13.00hrs del día de llegada. Antes de esta hora, el uso de la habitación estará sujeto a disponibilidad y a la discreción del hotel, salvo que se reserve la noche anterior.

El uso de las habitaciones está garantizado hasta las 10.00hrs en todos los hoteles, lodges y tented camps, salvo que se acuerde lo contrario expresamente con los hoteles.

Debido a las características de los destinos, el itinerario podría ser alterado durante el viaje, por motivos de climatología, estado de las carreteras, etc....

Visita Gorilas

En caso de enfermedad, fiebre o diarreas no está permitida la visita.

No dejar ningún tipo de basura en el parque

No hablar en la medida de lo posible, y si se hace que sea en voz baja.

Se puede fotografiar a los gorilas, pero no utilizar el flash.

No comer mientras se observa a los animales.

No responder a los gestos de los gorilas. Pudiera ser (con suerte) que algún gorila se acerque por curiosidad, es ese caso no se debe responder al animal para evitar asustarlo.

No mirarlos fijamente a los ojos, ya que lo pueden interpretar como un signo de desafío.

Mantener una distancia de seguridad entre los gorilas de al menos 7 metros.

Los niños menores a 15 años no pueden acceder al trekking.

Depósito.

Con la confirmación es necesario hacer un depósito por el importe de los permisos de gorilas y chimpancés (El permiso de gorila es 700 usd por persona. El permiso de chimpancés es 200 usd por persona). Los permisos no son reembolsables.

Anulaciones

Todas las anulaciones se deben presentar por escrito

Permisos de gorilas y chimpancés tendrán un cargo del 100%

Anulaciones recibidas de 60 a 36 días de antelación tendrán un cargo del 20%.

Anulaciones recibidas de 35 a 20 días de antelación tendrán un cargo del 50%.

Anulaciones recibidas de 19 a 0 días previos tendrán un cargo del 100%

[Pulsa aquí para ver los términos y condiciones.](#)

Destinos del Mundo

Tu touroperador de confianza



Confirmación Generada por el sistema



